Emprendedor y altruista, así es Jorge de Velasco, Mérito EXATEC 2020



Gracias a una significativa trayectoria altruista en favor del Tecnológico de Monterrey y por ser un importante precursor de la educación, el Maestro Jorge de Velasco Rivero fue reconocido con el Premio al Mérito EXATEC 2020 en campus Puebla.

"Para mí es un orgullo, porque aparte de que soy **EXATEC fui becado en el Tec;** he sido miembro del consejo en **campus Puebla** desde que se inauguró; para mí es un orgullo personal y familiar. **Estoy muy contento y a seguir trabajando con el Tec y ayudando**".

Dicho galardón es el **máximo reconocimiento con el que el Tec distingue a sus egresados** por sus logros más destacados, los que son un reflejo de los principios de la institución.

Jorge de Velazco Rivero es egresado de la Generación 73 de Ingeniería Mecánica Administrativa (IMA) en campus Monterrey, y es Maestro en Administración por la Escuela de Graduados en Administración de Empresas.



width="900" loading="lazy">

Desde 2003 es miembro del Consejo de Administración del Tecnológico de Monterrey campus Puebla y actualmente es Director General de Electrosuministros de Puebla, S.A de C.V.

"Desde que iba a formarse el comité del consejo del Tec aquí en Puebla fui invitado, desde que inició el proyecto hasta hoy **mi vida estuvo muy involucrada con el Tec siempre**".

El maestro de Velasco es creador de una institución educativa abierta en niveles de primaria, secundaria y preparatoria, que ha brindado la oportunidad a cientos de obreros de continuar con sus estudios, punto medular en la decisión de entregarle el galardón.

"No podemos vivir en un país como este sin intervenir en la sociedad civil ayudando a que esto se mejore".

En su carrera como directivo **Don Jorge** ha fungido como **Consejero Regional de Nacional Financiera, Consejero de la Universidad Tecnológica de Puebla (UTP)** y como **Presidente del Consejo del Club de Golf** "El Cristo".



width="900" loading="lazy">

Jorge Francisco Rocha Orozco, director del Tecnológico de Monterrey campus Puebla señaló que es importante reconocer la trayectoria de personas que han mostrado su compromiso y entrega al Tec.

"Ha sido una persona que ha mostrado mucho entusiasmo y **ganas de ayudar a la gente,** no sólo en su desempeño profesional donde ha tenido un éxito extraordinario, sino que también en su vida personal y familiar, es un ejemplo con esa maravillosa familia que tiene; **es un pequeñito grano de arena para reconocerlo como el gran hombre que es**".

El empuje y dinamismo mostrado desde su juventud son un sello ejemplar para las nuevas generaciones de estudiantes del **Tec de Monterrey.**

"Les propongo que estudien, es su obligación desde el momento en el que están en el Tec y que traten de poner el nombre del Tec en alto siendo honrados, **involucrándose con la sociedad y tratando de crear algo nuevo**; es uno de los ADN´s del Tec".



width="900" loading="lazy">

El **Premio al Mérito EXATEC** fue instituido desde el año **2013** con el objetivo de **dar visibilidad y reconocer la trayectoria, experiencia e impacto positivo de los egresados del Tec** en la institución y en sus propias comunidades.

En la edición **2020**, la ceremonia de entrega del premio será pospuesta hasta contar con la posibilidad de realizar un evento que permita salvaguardar la salud de los presentes.